

## Neuordnung des Areals in St. Maria – Neubau Gemeindehaus und Wohnbebauung

### Von der Beliebigkeit zur Entschiedenheit

Das Preisgericht hat am 27. Juli 2020 die Grundentscheidungen im Wettbewerb um die Planungen des Neubaus Gemeindehaus St. Maria, Neugestaltung des Kirchplatzes und der Wohnbebauung getroffen.

Das Gremium - unter Beteiligung eines Vertreters der Kirchengemeinde von St. Josef - hat sich nach langem Ringen um die besten Entwürfe unter dem Leitwort des Vorsitzenden des Preisgerichts „Von der Beliebigkeit zur Entschiedenheit“ sowohl im Hinblick auf das Gemeindehaus als auch die Wohnbebauung einstimmig für die Entwürfe der Popovic Architekten, Göppingen ausgesprochen. Diese Entwürfe werden nun gemeinsam mit der Kirchengemeinde und der Wohnbau weiterentwickelt. Eine Präsentation findet nach den nächsten Bearbeitungsschritten statt.

Skizze zum Bauprojekt:

